

2020年8月3日

イー ト ア ン ド 株 式 会 社
代表取締役社長 仲 田 浩 康

大阪王将店舗における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の直営店である「大阪王将交野駅前店」(所在地:大阪府交野市私部西1丁目11-2)のアルバイト従業員が、PCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染したことが8月2日(日)に判明いたしました。本件を受け、お客様、及び関係する皆様の安全と健康を第一優先に、当該店舗は同日より一時休業としております。

同店におきましては、当人含めた従業員はマスク着用やアルコール消毒の実施、勤務前の検温、飛沫防止パネルの設置等の感染予防に向けた対策を実施しております。これまでに、お客様との濃厚接触について管轄保健所からのご指摘等はありません。

また、現時点で他に発熱等の体調不良の症状のある従業員はおりませんが、管轄保健所と連携し、濃厚接触者の可能性がある対象者がいる場合にはPCR検査等必要な対応を実施します。

営業再開時期につきましては、管轄保健所との連携のもと、当該店舗の消毒作業を実施の上、安心してご利用頂ける店舗環境の再整備、および新たに感染が疑われる対象者がいないことを確認の上で改めて決定致します。

この度は、お客様及び関係する皆様にご心配とご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げます。お客様、従業員および関係者の皆様の安全と健康を最優先に考え、政府や各行政機関と連携しながら、更なる感染予防の徹底を行ってまいります。

お客さまにはご不便をおかけしますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

以 上